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この度のコロナ禍により，学校生活の中で，子どもも大人も不安を感じています。そ

こで，『子どもたちが安心して教育を受けることができるよう，少しでも教職員や保護者

が不安や困り事を解消できるよう支援したい』と思い，各学校園ＰＴＡ会長，教職員に

アンケートを行いました。ＰＴＡ会員の声として要望書を提出いたしますので，ご回答

いただきますよう，よろしくお願いいたします。 

 

倉敷市ＰＴＡ連合会 会長 小田 祐三 

 

 

 

 

 

「要望すること」 

 

 〇 幼稚園の保育室へのエアコンの拡充及び，小・中学校の特別教室へのエアコンの設置 

 マスク着用で生活する中で，熱中症への懸念が高まっています。いつまで続くか分から 

ない「新しい生活様式」に対応するため，来年の夏までに，幼稚園の全保育室と，小・中 

学校の特別教室にエアコンを設置してください。 

 

 〇 オンラインでの双方向対話型授業ができるための，ＩＣＴ環境の整備と対策 

① オンラインでの自己学習から双方向対話型授業までできるＩＣＴ環境の整備を，早急に

進めてください。 

② 児童・生徒のパソコンやデジタル機器を扱うスキルの取得に向けての対策（授業）を，

早急に始めてください。マニュアルを見ながら，児童・生徒自身が自分で扱うことがで

きるように進めてください。 

③ ６月の補正予算において，小中学校１台／人パソコンを購入すると発表されています。

保護者が，準備や心構えが持てるよう，このパソコンの今後の活用方法，活用計画を具

体的に示してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

「教えてほしいこと」 

―市教委の指導内容（現状）と今後の方針についてー 

 

〇 各学校園の学習進行状況と２学期の学習方針について 

行事の中止，土曜授業，夏休みの短縮等により，児童生徒への負担はかなり大きくなって 

います。授業日数の遅れは取り戻せたのでしょうか。また，夏休み明けには，ゆとりのある 

学校生活ができる見通しは立っているのでしょうか。 

 

 〇 加配について 

   令和２年６月５日文部科学省初等中等教育局より出された，「学びの保障」総合対策パッ 

  ケージに記載がありました，加配教員の追加配置，学習指導員等の追加配置，スクール・サ 

ポート・スタッフの追加配置につきましては，いつから，どのように配置されるのでしょう 

か。また，倉敷市も学習指導員を配置されるようですが，すでに配置は始まっているのでし 

ょうか。 

 

 〇 三密回避について 

   三密を回避し，ソーシャルディスタンスを保つための具体的な方針（学校園に通知してい 

る広さ，人数，時間などの対策）があれば，教えてください。 

 

 〇 感染予防の物資について 

感染予防対策のための消毒液，マスク（フェイスシールド含む），非接触型体温計等で， 

  市教委から支給されるものと，各学校園で購入する必要があるものが何か教えてください。 

 

〇 エアコンの設定温度について 

熱中症対策のため，室温２８℃にとらわれることなく，場合によっては設定温度を下げて 

使用しても構わないということが，学校園，全教職員の共通認識として周知徹底されていま 

すでしょうか。 

 

 〇 人権教育について 

児童生徒に感染が確認された場合，個人を特定しないための指導はどのように行われてい 

ますでしょうか。 

 

 

※ 市教委の方針につきましては，適宜，情報を公開していただけるとありがたいです。 

 

 


